## Regiowoche Klasse 7 – "Herausfinden, was ich kann!" – Potenzialanalyse und Werkstatttage



Parallel dazu fanden für beiden 7. Klassen Werkstatttage statt. Dabei konnten die Schüler sich

Das Projekt der 7. Klasse stand unter dem Thema "Meine Zukunft in der

Region". Gemeinsam mit der Praxisberaterin Frau Knoche und ihren Mitarbeitern begann die Regiowoche mit einer Potenzialanalyse. Hier konnten die Schüler in kleinen Gruppen ihre persönlichen Stärken und Fähigkeiten ausprobieren und unter Beweis stellen. Dabei ging es auch um erste Überlegungen, welches Berufsfeld später zu diesen Fähigkeiten passen könnte. Welche Berufe werden überhaupt in unserer Region ausgebildet und welche Voraussetzungen muss man dafür erfüllen?



selbst ausprobieren und praktisch in verschiedenen Berufsfeldern tätig werden. Mit Eifer waren die Schüler dabei, eigene Mauern zu bauen oder ein Auto zu reparieren – gar nicht so einfach!

Auch wenn die Berufswahl noch einige Jahre Zeit hat, war die Projektwoche vielleicht für einige Schüler schon der erste Schritt zum zukünftigen Wunschberuf.



